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新成人のみなさんに憲法の大切さをアピール！
●藤岡９条の会の「成人式宣伝」に参加

　新年あけましておめでとうございます。本
年もよろしくお願いします。
　１月９日は藤岡市成人式でした。藤岡９条
の会では毎年、式参加の新成人のみなさんに
向けて憲法の大切さをアピールする宣伝行動
を行っています。中澤も午後の部が始まる前
の約１時間ほど行動に参加し、未来のために
憲法を守っていきたいとマイクで訴えました。

　１月 10 日付の上毛新聞によると、政府は市町村による家庭のプラごみを一括して回収する経費の
一部を地方交付税で手当てするとのことです。藤岡市では、不燃ゴミ回収日にプラ製トレイを回収し
ていますが、「プラスチック資源循環促進法」に定める文房具やおもちゃなどを含めた「一括回収」
は行っていません。政府決定は、市町村でのリサイクル推進を後押しするものですが、藤岡市では来
年度から５年間のゴミ回収を委託する運搬業者を選定する入札を今月末に控え、来年度から「一括回
収」事業を行うことは困難とのことです。担当課では今後「一括回収」できるように検討するとのこ
とですが、リサイクルを推進する市政の実現が期待されます。

「プラごみ回収に交付税」

「高額療養費手続き簡素化」

　１月７日付けの上毛新聞には「高額療養費の手続き　３市村が全世代で簡素化」と報道され、藤岡
市の状況を担当課に訊きました。藤岡市も利用している国保連合会のシステムでは今回の「簡素化」
への対応ができないため、藤岡市では対応してません。新聞報道の３市村は独自のシステムを使って
いたり、手作業で対応するなどしているようです。担当課では「簡素化」の実現にむけて研究中との
ことですが、毎月 400 名程度の方が市役所で手続きをしている現状は改善するべきと考えます。

↑宣伝行動に参加の新日本婦人の会藤岡支部のみなさん
　　　　　（写真撮影のため中澤は写っていません…。）

藤岡市では？

●プラごみ「一括回収」はまだ先に。

●高額療養費の申請は、毎月380～400名が市役所で手続き


